

木谷の風



コミュニティ・スクール推進員 福田 みき

地域の方から学んだこと

【クラブ活動 11月5日（火）】

今回はゲストティーチャーに吉田直代先生をお迎えして「絵手紙」を指導していただきました。題材は「柿のはっぱ」でした。吉田先生が自ら取ってきてくださり、緑から変身しているきれいさにテンションが上がりました。

いつものように、筆で描く方法や色彩についての順序を話してくださいました。

まず、葉っぱの付け根からスタートです。葉脈の真ん中から大きく描きました。葉っぱの形が描けたら、葉脈です。段違いになっていたり同じところから出ていたりしていました。細かい線で表現しました。そして、言葉と名前、落款を入れました。さすがに3回目になるので動きがスムーズでした。

次に、彩色です。黄色で全体を薄く色をつけました。その後、黄土色で部分の色をつけて朱色、そして緑色を点々とつけていきました。

力作で素敵な作品が出来上がりました。「木谷美術館」に掲示しますので機会があればごらんになってください。



次の絵手紙が1月14日です。自分の描きたいものを色紙に表現していきます。自分の身の周りで学校に持ってこれるものを探してお

いてください。1月が最後の活動です。3年生が見学に来ます。「絵手紙をかきたいなあ」と思ってもらえるようにしたいですね。

